
In dunklen Zeiten
In dunklen Zeiten – ein Zuhause für alle.

Politik und Gebet
Politik und Gebet – (k)eine Selbstverständlichkeit

Jahreslosung 2025
Prüfet alles und behaltet das Gute!

Eine kleine Geschichte
Martin ist Protestwähler und stolz darauf, dass er es den
etablierten Parteien 2025 so richtig gezeigt hat. ..

https://denk-arten.de/blog-beitraege/in-dunklen-zeiten/22/02/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/politik-und-gebet/11/01/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/jahreslosung-2025/05/01/2025/
https://denk-arten.de/allgemein/eine-kleine-geschichte/27/09/2024/


Sing‘
für die Zukunft

Nach Sturm,
Donner, Blitze, Regen und
apokalyptisch anmutenden Zuständen

Foto: www.pixabay.com

sitzt eine Amsel
früh morgens
im leichten Morgenregen
hoch oben auf einem Baum
und

https://denk-arten.de/allgemein/sing/30/06/2024/


Foto: www.pixabay.com

singt, singt, singt …

Was für eine Energie!
Was für ein Vertrauen
in die Zukunft!

Das wirkt ansteckend und anregend auf mich!

Danke, liebe Schwarzdrossel
für deinen Beitrag
gegen meinen ‚morning blues‘!

Lasst  die  Hoffnung  nicht
fahren …!
Wir  werden  Zeug:innen  schrecklicher  Zeiten.  Grausamste
Verbrechen in Israel fluten derzeit die Nachrichten.
Wie können wir damit umgehen?

https://denk-arten.de/blog-beitraege/lasst-die-hoffnung-nicht-fahren/13/10/2023/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/lasst-die-hoffnung-nicht-fahren/13/10/2023/

